



# 令和2年 シラカバ通信 5月号



日頃より総社の杜をご利用頂きありがとうございます。  
群馬県での発症数は微増であるものの、全国、特に東京では日々感染者が増えている状況は変わりありません。利用者様の外出自粛、ご家族様の面会禁止のご協力は引き続きお願いいたします。

## お花見 4月20日 (月)

少しでもお花見の気分をと、職員が桜色の紙を桜の花に見立てて切り抜き、スタシ状に飾り付け、うちわにも花びらを貼り、うちわを持って頂いて記念撮影しました。



## 端午の節句 5月7日 (木)

こどもの日は過ぎましたが、兜をかぶって頂き、色を塗ってもらったこいのぼりを持って記念撮影！お天気が良かったので、外でおやつを食べました。!(^)!



### 【最近の利用者様のご様子】

5月より樹の花の利用者様は、月水金に樹の花へ訪問で入浴して頂いています。午後のレクでは元気にラジオ、うめぼし体操、歌を唄う、身体を動かすレク、なぞなぞクイズ等を楽しんでいただき、元気に過ごされています。総社の杜は泊りの利用者様は火木土で入浴して頂き、今までと同様に、体操やレクに参加して頂いています。

### 今後の予定



- 大塚往診：5月7日（木）
- 富澤往診：5月11日（水）
- 柳沢往診：5月20日（水）

### 【ご家族様へ】

5月になりましたので、冬物と夏物の衣類の入れ替えをお願い致します。尚、来荘する際には、ご連絡頂けると幸いです。

